

Recent lauréat du GP de Saint-Hilaire-du-Harcouët et d'une étape des Plages vendéennes, le Wallaby était

suis super content de ma journée. Être sur le podium récompense mon travail. » Troisième, Malo Stevant

Classement. 1. Matthew Fox (VC Rouen 76), 2. T. Josso (Team

qui a passé une journée tranquille samedi (58<sup>e</sup>), aura à cœur de braver sur les routes morbihannaises.

# Noyal-Châtillon-sur-Seiche dans le grand bain

**Trophée Louison-Bobet, aujourd'hui.** Première épreuve Fédérale junior de la saison, la classique a très souvent souri à un coureur en devenir. À domicile, l'équipe de Noyal-Châtillon-sur-Seiche espère briller.

Le palmarès du Trophée Louison-Bobet fait foi et pas besoin de revenir loin en arrière. « De nombreux lauréats sont passés chez les pros et encore, on ne compte pas les autres qui ont participé, se félicite Alain Heulot qui, en 1989, a assisté à la victoire de son fils Stéphane. Il était relégué à 4'30" de l'échappée, puis il est parti en contre-attaque avec deux autres gars. Au premier passage à Noyal-Châtillon, il était pointé à plus de deux minutes. Il est venu cueillir les échappées dans les deux derniers kilomètres pour finir seul. »

## Du haut niveau

La 37<sup>e</sup> édition s'annonce prometteuse, il faudra s'attendre à vivre une belle course, des échappées, des coups de pompe, tant la catégorie des juniors court parfois comme des chiens fous. Difficile d'établir un scénario. Une chose est certaine, les plus forts joueront la gagne



Le groupe des juniors de l'AC Noyal-Châtillon avec le responsable technique, Antoine Drouard.

PHOTO : OUEST-FRANCE

locaux de la structure de Noyal-Châtillon-sur-Seiche de montrer leurs nouvelles couleurs, à prédominance verte

manager Maxime Heulot pour le lancement de l'équipe, avec à la tête, le Corse Antoine Drouard (24 ans) qui a

directeur sportif. « On a vécu un été studieux. Avec Maxime, on est heureux de voir que l'ambiance du club est bonne, précise le cadre. Le collectif prend forme les premières épreuves distantes telles que Landéan et Plumélion. On voit que les automatismes se créent, il y a beaucoup de positifs. Reste que la saison va commencer à débiter. »

Alors à quoi s'attendre des Castelnonnais sur leurs routes de demain ? « L'objectif est clair : être acteur, ne pas avoir de regrets à l'arrivée. Que les sept coureurs sélectionnés soient le meilleur. » Ce sera la présélection officielle pour les Lucas leuc, Ewen Gaillard, Enzo F. Gabriel Turpin, Mathieu Le Augustin Beuneux et Enzo Hue

**Pratique.** Aujourd'hui : départ à 13 h 50 de Chartres-de-Bretagne (85 km en ligne + cinq tours de R